

Canciller Javier González-Olaechea Franco hace un llamado a la activa participación de todo el país para el éxito de APEC Perú 2024

5 de diciembre de 2023

Nota de Prensa 194 – 2023

Durante la ceremonia de lanzamiento de la presidencia de APEC Perú 2024, liderada por la presidenta de la República, Dina Boluarte, el canciller Javier González-Olaechea Franco hizo un llamado a la activa participación de las autoridades regionales y locales, el sector privado, el sector académico y la sociedad civil para el éxito de la presidencia peruana.

“La participación de todos es fundamental para cumplir con el compromiso del Gobierno del Perú para la realización de un exitoso APEC 2024”, dijo el canciller en la ceremonia que se realizó en Palacio de Gobierno.

El ministro de Relaciones Exteriores destacó que la Presidencia Pro Tempore del Foro de Cooperación Económica del Asia-Pacífico, la tercera en la historia de nuestro país, es una oportunidad para que el Perú promueva el comercio, la inversión, la innovación y el desarrollo sostenible.

“APEC es una plataforma fundamental para la cooperación económica en la región Asia-Pacífico, que alberga a las economías más dinámicas del mundo, representa más del 60 % del PBI global, y agrupa el 48 % del comercio mundial de bienes y servicios y al 38 % de la población mundial, con cerca de 3000 millones de personas”, sostuvo.

González-Olaechea Franco recordó que el Perú condujo “exitosamente” la presidencia del Foro en dos ocasiones, en 2008 y 2016.

Mencionó que la agenda y prioridades de la Presidencia Perú APEC 2024 se enfocarán en el empoderamiento y la inclusión, la innovación y digitalización para la transición a la economía global, y el crecimiento sostenible para un desarrollo resiliente, que guardan conexión con la visión de APEC hacia 2040.

Asimismo, destacó el enfoque descentralizado de la Presidencia APEC Perú 2024. Durante el próximo año, las ciudades de Arequipa, Lima, Pucallpa, Trujillo y el valle de Urubamba, Cusco, serán sedes de diversos eventos APEC, en los que se resaltarán la diversidad y riqueza de nuestro país.

“La iniciativa APEC Ciudadano PERÚ 2024 acercará los beneficios del Foro a la población, con la participación de funcionarios y expertos de las economías miembro”, resaltó el canciller.

La pertenencia del Perú a este Foro representa un hito relevante para la política exterior peruana, ya que ha permitido que nuestra economía consolide su proyección internacional en la región Asia-Pacífico, la más innovadora, dinámica y de mayor crecimiento del mundo.

Por otro lado, la ocasión sirvió para la presentación oficial del logo y el video institucional de APEC Perú 2024.

La ceremonia de lanzamiento congregó a autoridades del Poder Ejecutivo y Legislativo, regionales y locales de las sedes seleccionadas, jefes de misión y representantes de las economías miembro de APEC acreditadas en el Perú y funcionarios de los sectores público y privado.